
Präsidiumssitzung 22. April 2021: 
  
Am Donnerstag, 22. April 2021, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen 
Sitzung. Dabei wurde unter anderem die inhaltliche Aufteilung der Themenschwerpunkte innerhalb 
des Präsidiums beschlossen. 
  
Zudem wurde über einen Termin der wegen der Corona-Pandemie verschobenen 
Mitgliederversammlung gesprochen. Auch die geplante Außerordentliche Mitgliederversammlung 
(AOMV) war in diesem Zusammenhang ein Thema. Mit den Initiatoren der AOMV befindet sich das 
Präsidium im Austausch. 
  
Außerdem waren diverse Personalfragen bezogen auf die kommende Saison im 
Nachwuchsleistungszentrum (NLZ) ein Thema. Dabei geht es unter anderem um die Besetzung von 
Trainerstellen in den U-Mannschaften und organisatorische Fragen. 
  
Peter Fechner, Präsident des 1. FC Magdeburg: 
„Wir arbeiten mit Hochdruck an der Planung des e.V. für die kommende Saison. Neben der zuletzt 
erfreulichen sportlichen Entwicklung der Profimannschaft gilt es für uns, unsere Nachwuchsteams 
perspektivisch so gut aufzustellen, um die Durchlässigkeit in den Männerbereich weiter zu erhöhen. 
Zudem nimmt der konstante Austausch mit Mitgliedern, Unterstützern und Fans unseres Clubs eine 
enorm wichtige Rolle ein und zeichnet den 1. FC Magdeburg im Besonderen aus.“  


